
施設長ご挨拶 
このたび、今治なごみ苑の施設長を引き継ぐこととなりました、石川珠巳と申します。 

私は数十年前に片木脳神経外科に就職致しました。その後、シルビウス・ケアセンター設立時に 

異動、今治なごみ苑設立時に異動を経て、現在に至っております。 

            これまで、片木良典初代理事長、片木留美子理事長が築かれた基盤に 

より、ご利用者様及びご家族様から「今治なごみ苑に入れて良かった」 

という温かいお言葉を数々頂いて参りました。 

施設長としては経験不足でございますが、今後も歴代理事長の基盤とお心を引き継ぎ、

ご利用者様お一人お一人のニーズに応じた質の高いケアを提供できるよう、努力して参り

ます。前任者同様、変わらぬご指導をいただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げま

す。 
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 2025 年（令和 7 年）1 月 12 日発刊 

年頭のご挨拶 

                     2025 年 元旦 
社会福祉法人 なごみの会 

理事長  片木 留美子   

 

夏の暑さがようやく終わったと思えたのはもう秋に入っていた昨年。冬の訪れも日々過去には想像できないよう

な時間で、地球環境の変化を見近で感じさせられるような昨年でした。コロナの感染も落ち着いたとはいえまだま

だ違う感染症が流行して、ご家族の皆様にはご心配をおかけする状況が続きました。 

 世界の国々の争いもどうなっていくのだろうと胸が痛みます。日本では円安の影響が様々な業界がそれぞれに大

きな影響を受けました。2025 年の干支は乙巳です。「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持

つ年とされているようです。私は昨年 7 月 1 日に施設長を卒業させていただきました。後任として長年にわたり

私共夫婦を支えてくれた石川が引き継いでくれています。私も理事長として出来る限りの応援をしていくつもりで

す。2002 年になごみの会を設立し、2003 年なごみ苑が開設されました。施設長として未熟な私でしたが、多く

の方々に支えられなんとか 20 年間続けてこられました。心より厚く御礼申し上げます。 

 近くの里山をホームとするサッカーの FC 今治も悲願の J2 昇格を実現しました。今年の里山はより多くの人々

が訪れることでしょう。高速道路工事の大きな橋桁も近くに姿を見せ始めました。本年がいろいろな楽しいことが

たくさんある良い年になりますようにと願います。 
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                         特養 
                     秋の実り、作品コーナーが出来上がりました。 

落ち葉の所に可愛いフクロウ達がひょっこりと現れ、 

目で見て手に触れて秋をいっぱい感じました。(^-^) 

 

      

 

 

 

 

 

 

  チャッピー君も秋の散策へお出かけ 

しました。皆さんと一緒で嬉しかった 

ようで愛くるしい笑顔です 

                                      

 

 

    

１階フロアに大きなクリスマスツリーを飾りました。 

  各ユニットにも壁画やツリーを飾り一気にクリスマスモード！ 

  皆さんはサンタさんに何のプレゼントをお願いしたのでしょう？ 

思いが届きますように！ 
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苑外散歩や苑内散歩では、心地良い風や景色、飾り付けなどを見ながらたくさん季節を 

感じていただきました♪デイ内でも楽しく体を動かして元気いっぱいです(^^) 

 

デイサービス 
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今回、今治なごみ苑３階にあるケアハウスなごみについてご紹介します。 

ケアハウスは、６０歳以上で自立した独居生活に不安のある高齢者の方を受け入れています。 

収入に応じて自治体の助成を受けることができ、比較的低い費用で利用できます。3 食栄養の 

バランスを考えた食事が付いています。ケアハウスなごみは一般型なので介護はつきませんが、 

外部の在宅サービス業者を自由に利用することができます。部屋は 14 部屋あります。 

【入居条件】・自立 ・要支援 1～2 、要介護 1  ・60 歳以上     入居者募集中です。 

・認知症相談可・生活保護相談可・全国対応入居 OK 保証人必要   お問い合わせ先：０８９８（２５）７５３０ 

          

                                           ←写真は 

                                            今年の 

                                                                  お正月 

       メニュー 

                                                                        

                                          

居室内の様子      居室内にあるトイレ・洗面台     栄養バランス抜群の食事 

 

～なごみ苑の職場環境について～   

衛生委員会で、職場の環境について職員にアンケートを 

実施し、下記のような良い点が意見として挙がりました。 

・施設内、トイレも含め掃除が生き届いていて清潔  

・パソコン・デスクの照明が作業しやすいように整っている 

・就業規則における勤務時間が細分化され、私用がある場合でも勤務しやすい 

・職員間で協力しながら業務を行うことができ、明るい雰囲気で働きやすい職場  

・気になる点があっても伝えれば何らかの対応があり、改善されることが多い  

・季節に応じて展示物が飾られていて良い  

・ストレスチェック・健康診断が定期的に行われている  

・職員食堂に自動販売機が設置されており、仕事の合間一息つく時に便利でリフレッシュ効果がある 

編集後記                       

さあ、2025 年の幕開けです。皆様もご存知のとおり団塊の世代の方が 75 歳以上の      

後期高齢者となり、日本は超高齢化社会を迎えます。                    藤田 様 

2025 年問題の一つに、医療・介護の人材確保が叫ばれています。人材を確保する    

ためには働きやすい環境づくりが欠かせないと思いますが、上記のアンケート結果    ありがとうございました  

から見て取れるように、私たちの職場は働きやすくありがたいと感じます。（I・T）     

「ケアハウスなごみ」ってこんな所です 

「衛生委員会」とは… 

職場環境の改善や従業員の健康管理など、衛生や 

健康に関わる取り組み（衛生管理）を行う組織 


